

KURZ NOTIERT

Verkehrsunfall bei Hofer-Kreisverkehr in Zwettl
Bei einem Zusammenstoß zwischen einem Lkw und einem Pkw am 30. März 2017 entstand glücklicherweise nur Blechschaden.

Fahrzeugbergung nahe Kamp in Zwettl
Ein Zaun verhinderte, dass ein Fahrzeug auf dem Parkplatz des ZwettlBades am 1. April aufgrund einer nicht angezogenen Handbremse in den Kamp rollte.

Einsatz: Flurbrand in der Schillerstraße in Zwettl
Die Feuerwehr Zwettl-Stadt musste am 1. April zu einem Kleinbrand in der Schillerstraße in Zwettl ausrücken.

Zusammenstoß zwischen Pkw und Moped
Eine 16-jährige Mopedlenkerin wurde bei einem Unfall am 1. April in Sallingberg leicht verletzt.



Pfarrmoderator Thomas Kuziora, Chorleiterin Manuela Schürr, Chorobmann Alfred Koller und Organist Gerhard Wagner. Foto: Franz Weiss

Sänger für Orgelweihe am 13. Mai in Zwettl gesucht

ZWETTL. Am Samstag, 13. Mai wird bei der Vorabendmesse um 18 Uhr die neue Orgel in der Stadtpfarrkirche feierlich eingeweiht. Zum Anlass passend wird die Kleine Orgel-Solomesse von Joseph Haydn aufgeführt. Die Proben finden jeweils donnerstags um 19:30

Uhr im Pfarrsaal statt. Vier Proben sind geplant, die erste startet am 20. April. Genauere Informationen oder die Noten vorab gibt es bei Obmann Alfred Koller. Anmeldung und Informationen im Pfarramt oder per Mail pfarramt@pfarre.zwettl.at

EKZ:

Kampcenter: Öffentliche Einsichtnahme gestartet, Anti-EKZ-Kurs der Initiative2020 geht weiter.

ZWETTL (bs). In der Causa Kampcenter in Zwettl gehen immer tiefer werdende Gräben zwischen Befürwortern und Kritikern auf. Während die Stadtgemeinde Zwettl ihrer Ankündigung nach einem noch rascheren Zeitplan für die Umwidmung mit dem Start der öffentlichen Einsichtnahme vergangene Woche erste Taten folgen ließ, betreibt die Initiative2020 rund um Christof Kastner weiter einen intensiven Anti-EKZ-Kurs. So wurden etwa die Gründe, die aus Sicht der Kritiker gegen die Errichtung des Kampcenters sprechen, an einem Gebäude vis-à-vis der Ausfahrt der Parkspirale in der Zwettler Gartenstraße ange-

Streit eskaliert

bracht. Auch jedem einzelnen Gemeinderat der ÖVP wurde laut Christof Kastner 20 Tage lang jeden Tag ein Grund, warum das Einkaufszentrum infrage zu stellen sei, per Mail zugeschickt. Reaktionen darauf gebe es laut Kastner bislang keine.

Runder Tisch gefordert
Christof Kastner forderte im Bezirksblätter-Gespräch außerdem abermals die Organisation eines Runden Tisches seitens der Gemeinde. „Sollte dies nicht zustande kommen, werden wir das von der Initiative aus starten und die Bevölkerung weitergehend informieren“, so Kastner. Die Initiative führt auch gegenüber den Bezirksblättern diverse Gründe, die gegen den Bau des Kampcenters sprechen sollen, an. So soll das EKZ in der Gartenstraße gewachsene städtische Strukturen zerstören, der Strategie einer lebendigen Innenstadt



In der Gartenstraße macht die Initiative2020 auf ihre Gegenargumente aufmerksam. Foto: Initiative2020

widersprechen oder eine Verkehrshölle produzieren. Zwettls Vizebürgermeister Johannes Prinz gab schon im Rahmen der Präsentation im Stadtsaal zu Protokoll, dass er genau diese Argumente mit dem Bau eines Einkaufszentrums zurück machen möchte. Demnach möchte Prinz eine Attraktivierung der Innenstadt durch den Bau des Einkaufszentrums und der daraus resultierenden Frequenz erreichen. Ein Verkehrskonzept, welches etwa vorsieht, die Gartenstraße in eine verkehrsberuhigte Zone umzuwandeln oder eine Ampelregelung samt Brücke zu installieren, soll dem Argument der Initiative aus Sicht der Gemeinde ebenfalls entgegentreten.



NATURPRAXIS
3572 St.Leonhard/Hornerwald, Kirohenplatz 1

Ich arbeite mit Hilfe von reinen ätherischen Ölen therapeutischen Grades, um die physische, mentale und seelische Gesundheit zu fördern und zu erhalten. In meiner Praxis biete ich von A-Z diverse Anwendungen zur Unterstützung und Regenerierung für Körper, Geist und Seele b Mensch und Tier an.

Möglichkeiten zur Anwendung

- Stress/Erschöpfung
- Verspannungen
- Regeneration und Wohlbefinden
- Bei Blockaden aller Art
- Unterstützend bei Gewichtsreduktion
- Begleitend bei seelischem Ungleichgewicht
- Unterstützend bei allen Frauenthemen
- Gesunde, natürliche Hautpflege
- Für alle, die sich etwas Gutes tun wollen

Barbara Muncanov
Ärztlich geprüfte Aromapraktikerin, Energetikerin für Mensch und Tier, Dipl. Gesundheits- und Krankenschwester
0660/6084775

MARIANNE KFZ Reinigung • Aufbereitung Lackdokter • Handel

Zertifizierte & professionelle KFZ-Aufbereitung an exklusiven & hochwertigen Fahrzeugen!

TOP Qualität zum Spitzenpreis!

- Klimaservice Das Komplettpaket für Ihre Klimaanlage
- KFZ-Aufbereitung
- Reifen, Autoservice & Ersatzteile
- Fahrzeughandel

MARIANNE PROCK
3533 Oberwaltenreith 7
info@kfz-marianne.at | 0680/321 35 35
www.kfz-marianne.at

Wir branden Ihre Textilien für Beruf, Verein & Freizeit!
Ob bedruckt oder bestickt - wir beraten Sie gerne!

werbeprofi
www.werbeprofi.at

Klosterstr. 15, 3910 Zwettl
info@werbeprofi.at
02822 / 570 30-0

Das aufladbare Gehör?

Hörgeräte-Innovation: Jetzt neu mit Lithium-Ionen-Akkus

Viele Menschen verstehen in bestimmten Situationen schlecht. Sobald Nebengeräusche ins Spiel kommen oder jemand undeutlich spricht, kann man Gesprächen nicht mehr folgen. Das Ärgerliche ist, dass das die Freude an geselligen Treffen

mit Freunden und der Familie beeinträchtigt.

Defekte Hörzellen
Ursache kann ein Defekt bestimmter Hörzellen, die vor allem die leisen Töne wiedergeben, sein. Werden diese geschädigt, kann man noch gut Hören, aber das Verstehen leidet. Eine neue Entwicklung bietet nun eine Alternative für Betroffene. Das neue Audeo B-R von Phonak ist eines der ersten Hörgeräte mit Lithium-Ionen-Akku weltweit. Die moderne Technologie lädt die Akkus in kürzester Zeit auf. Die neuen Modelle werden so fast zu einem zweiten „aufladbaren“ Gehör. Die intelligente Software filtert zudem störende Geräusche heraus und dämpft diese automatisch ab.

Dadurch kann man in vielen Umgebungen wieder deutlich besser verstehen.

Einladung zum Aufladen
Interessenten können sich nun zu einem kostenlosen Probe tragen der neuen Akkutechnologie anmelden oder sich bei einem unverbindlichen Beratungsgespräch darüber informieren. Um Terminvereinbarung wird gebeten! Anmeldung unter 0800 880 888 (Anruf kostenlos), per E-Mail an info@hansaton.at, auf www.hansaton.at oder direkt bei unserem Hörkompetenz-Zentrum: Kirchenplatz 6, 3580 Horn. WERBUNG



Das Hansaton Team in Horn. Foto: Hansaton

Gratis probieren!

neu

Testhören gesucht!

- Keine Batterien
- Natürlicher Klang
- Besseres Sprachverstehen

Anmeldung: ☎ 0800 880 888 oder www.hansaton.at

Hansaton